

Le Cerdd change de logo, mais pas que...

Mis à jour le 13 janvier 2022

On dit souvent que les changements de société commencent par un changement personnel. La nouvelle identité graphique du Cerdd est l'occasion de mettre en pratique cet adage. Il ne s'agit pas de faire table rase du passé mais plutôt de se tourner vers l'avenir avec détermination et optimisme.

Un logo frais et percutant, un alphabet graphique coloré et créatif qui se décline sur nos différents projets, réseaux et observatoires : **en 2022 on accélère vers la sobriété, dans la joie et la bonne humeur !**

Le Cerdd change de logo, mais pas que...

Durée: 00:47

Découvrez d'autres contenus similaires

- [Les ateliers du Cerdd "Adaptation au...](#)
- [Les ateliers du Cerdd "Adaptation au...](#)
- [Les visites du Cerdd : Climatour "La...](#)
- [Le Cerdd, qui sommes-nous ?](#)
- [Le Cerdd en télétravail](#)
- [Les services du Cerdd](#)
- [Le Cerdd et ses missions](#)
- [Bilans Cerdd](#)
- [Les rendez-vous du Cerdd](#)

- **Changement climatique**
- **Étude « La vie Happy - Changer les co...**

[Enregistrer](#)

- Le 23.01.2019

[Conférence gesticulée "Changer la monnaie pour changer le Monde" - Lille](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)